

SOCIÉTÉ ROYALE FOLKLORIQUE



LES BARONS VADROUILLES



Souvret – LAETARE 2014

Un peu d'histoire... De 1934 à 2019...

En 1930, la société des Barons Vadrouilles prit corps en la personne de Séraphin Moinil (ancien Président) qui raconte le début des contrats entre copains et les nobles de Souvret.

À cette époque, il existait un petit café dénommé « Café Moinil » exploité et géré par les frères Séraphin et Désiré. Ces derniers, ainsi que les copains, envisageaient de se rencontrer dans le courant de la semaine en vue de parler de divers sujets.

En septembre de la même année, le groupe s'est donc réuni à l'occasion de la fête de « La Grosse Pipe ». Nous sortions déjà en chapeau haut de forme, redingote, nœud rouge et pantalon gris.



Les années passent, les réunions continuent amicalement et enfin une sortie nous mène en voyage à Paris, mais en civil.

En 1934, les joyeux lurons décidèrent, de commun accord de retourner à Paris et, dans l'euphorie du moment, de se rendre au Théâtre du Châtelet pour assister à une opérette dénommée « Le Baron vadrouille ».

Lors de leur rentrée à Souvret, ils convoquèrent une réunion avec leurs amis et les nobles de Souvret afin de former une société burlesque dont le nom serait « Les Barons Vadrouilles » et porteraient les costumes qu'ils avaient vus en détail lors de leur précédente visite à Paris, c'est-à-dire chapeau buse, chemise blanche, nœud papillon rouge, gilet rouge, redingote à pans, pantalon en tissu écossais, chaussettes blanches, gants blancs, pochette rouge, un œillet blanc et un rouge à la boutonnière.

85 ans plus tard, nos joyeux drilles égaièrent toujours les rues de leur village de Souvret lors des festivités carnavalesques et font la joie des petits comme des grands. Ils n'hésitent pas à faire profiter de leur joie communicative d'autres villes et villages...

Pour le plaisir des yeux...



Laetare 2002

Lors du carnaval de Souvret (Laetare), avec viole et tambours, les Barons Vadrouilles participent au cortège du dimanche après-midi et distribuent des sucettes ; cette coutume fait la joie des petits et des grands. Les festivités de la Laetare se prolongent pendant deux jours encore avec la ballade du lundi et le raclot du mardi qui réunit les Barons assoiffés par ces trois jours de marche dans les rues et ruelles du village...

Les Barons Vadrouilles participent aux soumonces générales qui se déroulent 15 jours avant la Laetare.

En 2004, à l'occasion du 70^{ème} anniversaire du groupe, ils étaient revêtus de leur veste de gala pour fêter l'événement...

Une fois n'est pas coutume, ils ont pu ouvrir leur parapluie...



Soumonces générales 2004 – 70^{ème} anniversaire



C'est par ici que ça se passe...

En costume de ville et chapeau boule, nos Barons Vadrouilles organisent leur soumonce un samedi de janvier ou février. C'est l'occasion de se retrouver, d'entonner le chant des Barons Vadrouilles et se préparer aux autres grands événements de l'année...

Retrouvez les Barons Vadrouilles sur le web :
<https://www.facebook.com/groups/139441892899395/>

NOS COORDONNÉES...

Le Past Président	Monsieur Michel Damay Rue du Marais, 13 B - 6182 Souvret 0032(0)477977419 mdamay@hotmail.com
--------------------------	---

**N'hésitez pas à nous contacter
pour tout renseignement...**

**Lors de nos prestations nous sommes accompagnés
d'une viole, d'une caisse et d'un tambour !**

Bien sûr nous n'oublions pas nos sucettes...



Local des Barons Vadrouilles

CAFE DU PARC

**Rue Paul Janson, 2
SOUVRET**

Morceaux choisis...



Mannekenpis en baron
lors du 50^{ème} anniversaire



Ohé les vadrouilles...

Marchons tous au pas...



Nous on lance des sucettes !

Baron vadrouille
un jour...

Baron vadrouille
toujours ...



Eh Vadrouille...



Octobre 2004 - Wanfercée